

COMENTARIOS

Vinculados ¡Arica Reactiva la Vida!

El proyecto “Arica Reactiva la Vida”, en su tercer año de ejecución, junto con las Personas Mayores pertenecientes a los clubes de la Pastoral de Arica, participaron del programa Vinculad@s.

En dicho programa se presentaron avances, contribución a la comunidad y a la formación de los estudiantes del Centro de Formación Técnica y el Instituto Profesional Santo Tomás Arica. En el proyecto se destaca su modelo de gestión de Vinculación con el Medio, mediante el cual se planifica, ejecuta, evalúa y retroalimenta este proyecto, mediante un proceso participativo y de co-construcción entre estudiantes, docentes y socios comunitarios, logrando ser un gran aporte para el envejecimiento activo, salud y recreación de las personas mayores participantes de la ciudad.

Durante el 2024, los estudiantes de las diversas carreras, entre algunas Técnico Jurídico, Psicopedagogía, Técnico en Administración, Técnico en Educación Especial y Párvulos, pudieron implementar talleres para el autocuidado de patologías, alimentación saludable, medicina preventiva; módulos de atención jurídica, talleres para la reactivación cognitiva y física mediante el teatro y la música, talleres para el uso de herramientas TICs, talleres para la educación financiera (presupuestos y gastos), manejo de ingresos.

Esta experiencia llevó a los estudiantes a participar en



Esta experiencia llevó a los estudiantes a participar en un proyecto que ha enriquecido la vida de las Personas Mayores”.

Marcela Valenzuela Flores
Directora Académica
Corporación Instituto
Profesional Santo Tomás y
Corporación Centro de
Formación Técnica Santo Tomás

un proyecto que ha enriquecido la vida de las Personas Mayores promoviendo su integración social y atenuando desafíos tales como la soledad. Al ser un proceso bidireccional, los estudiantes también se han beneficiado porque han potenciado sus experiencias educativas a través de la satisfacción de las necesidades del entorno, el fortalecimiento y su compromiso social con el desarrollo de la comunidad.

“Arica Reactiva la Vida”, una aporte más a la Comunidad.